## Coloque su nombre aquí

## Testimonio de salvación

A los 17 años, era un joven alcohólico y con muchos problemas en mi casa. Me sentía inseguro con mucha falta de identidad por causa de no tener un ejemplo en mi casa. Esto causó que buscara esa identidad en los lugares equivocados, alcohol, sexo ilícito, y amistades del mundo. Pensaba que mi vida no tenía sentido ni propósito, pero un día alguien me habló de los encuentros en la iglesia y fui, ya estaba cansado y desesperado de la vida que llevaba. Ahí me hablaron de Jesús y de lo que hizo por mí en la cruz y que Él me podía cambiar; lo acepté en mi corazón y desde entonces mi vida es totalmente distinta. Dios alcanzó a mi familia, me liberó del alcoholismo, de la inmoralidad sexual, y de la falta de identidad.

## Llamado al ministerio

Creo que estoy llamado a tiempo completo como pastor; desde que recibí a Jesús como mi Señor no me veo de otra forma sino sirviéndole. Tengo pasión por ayudar a las personas, como un día lo hicieron conmigo, cuidando del pueblo y llevándolos a buscar de Dios para encontrarse con Él y a permanecer en Él. Esto también es algo que se me ha revelado en intimidad y se me ha confirmado a través de mis pastores.

## Desempeño en la iglesia

Hoy soy líder en la iglesia, tengo el privilegio de ser el mentor de una subred de jóvenes. También ayudo en el ministerio de liberación, especialmente con jóvenes que están pasando por situaciones similares a las que el Señor me sacó. Le doy gracias a Dios por darme identidad y propósito.